

a donné lecture aux adorateurs, d'un diplôme affiliant l'œuvre de l'adoration nocturne de Montréal, à celle établie à Rome.

En vertu de cette affiliation, les membres de l'adoration nocturne de Montréal jouissent de toutes indulgences attachées à l'œuvre de Rome, à la condition qu'il n'y aura dans la ville qu'une seule société.

Après cette lecture, M. Colin a adressé aux membres une touchante allocution.

Samedi dernier a eu lieu l'ouverture de l'exposition de l'œuvre des Tabernacles, à la Congrégation Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste.

À trois heures, Monseigneur a fait son entrée dans la salle de l'exposition, entouré de plusieurs ecclésiastiques : M. Bayle, ancien supérieur du séminaire ; M. Beaudet, vice-recteur de l'Université-Laval ; Grandjon, Singer, Tambareau, Martineau, Sorin ; Donnelly, prêtre de l'évêché ; Georges Payette.

Sa Grandeur a béni et consacré les ornements, les objets du culte et les linges sacrés, confectionnés et fournis par l'œuvre des Tabernacles.

Après cette cérémonie, Mlle Emilie Papineau, présidente des Enfants de Marie, a lu une adresse à Sa Grandeur.

Dans sa réponse, Monseigneur, après avoir félicité les dames associées, pour leur dévouement et leur charité, a montré l'excellence de l'œuvre des Tabernacles et combien elle était agréable à Dieu. " Vous avez à Montréal toutes les joies des solennités du sanctuaire ; mais vos cœurs ne sont pas égoïstes et vous voulez donner aux églises pauvres de quoi à avoir des solennités pareilles. Dieu vous bénit pour cette œuvre si méritoire ; les bonheurs, les grâces qui vous arrivent, vous viennent de Dieu comme remerciements des peines et des soins que vous vous donnez pour parer ses autels."

Après cette allocution, les visiteurs examinèrent l'exposition, très remarquable cette année, et qui fait le plus grand honneur aux dames associées.

Sa Grandeur se rendit ensuite à la chapelle où Elle administra le sacrement de la Confirmation à plusieurs jeunes filles.

Un salut solennel, donné par Monseigneur, assisté de MM. Beaudet et Desrochers, termina la cérémonie.

Le salut a été chanté par le chœur des Enfants de Marie, de la Congrégation Notre-Dame, et la quête faite par Mlles Eugénie Chaput et Albertine Dorion.

Voici la liste des objets exposés :

1 Oster-soir, 5 calices, 3 ciboires, 1 purificateur, 6 ampoules, 4 pixides, 3 coquilles pour baptême, 1 bénitier, 1 font pour le baptême, 1 crucifix d'argent, 12 petits chandeliers en métal, 80 petits chandeliers en cristal, 2 bannières, 1 Enfant Jésus, 2 garnitures de chandeliers, 1 garniture de souches, 6 porte-missels, 4 missels, 6